
平成22年度 こうよう会本部主催行事報告
～大阪で「講演会・懇親会」を開催～

　12 月 11 日（土）に、近畿地域でのこうよう会本部主
催行事「講演会・懇親会」を、大阪市の「ホテルグリー

ンプラザ大阪」で開催しました。

　今回の「講演会・懇親会」は、平成 22 年度のこうよ
う会本部行事のひとつとして近畿地域で初めて、また、

東京理科大学の同窓会である理窓会の協賛行事として開

催されました。講演会では、近畿地域の支部会員の皆さ

まからご要望が大きかった藤嶋 昭学長から「勉強も楽
しく、研究も楽しく、もちろん人生こそ楽しく。－私の

体験から－」の演題でのご講演、また、会員が日頃から

興味を持っている就職関係の講演として、教職課程指導

室の坂本 功先生からの「教職への道」、企業で活躍され
ている理窓会を代表して、アクセンチュア株式会社の中

谷幸俊さまより「企業が求める人物像 － IT 業界コンサ
ル業界から見て－」について講演をいただきました。

　今回の「講演会・懇親会」には、こうよう会、理窓会

あわせて約 100 名と多くの方に参加いただき、また、
質疑応答の時間でも多くの方から挙手があり、活発な講

演会となりました。

藤嶋 昭 学長

こうよう会副会長（近畿地域）

大川 宗男

ご参加いただいた方の感想

【講演①】
講演者：藤嶋 昭 先生（学長）

演　題： 「勉強も楽しく、研究も楽しく、もちろん
 人生こそ楽しく。－私の体験から－」

●学長は、ご自身の専門の光触媒について誰もが理解できる

ように分かりやすくお話していただきました。また、その

気さくなお人柄に触れ、このような先生が東京理科大学の

学長に就任されて良かったと感じさせられました。

●学長のお話で印象に残っていることは、30 分を区切りに行

動する、ということです。私も即実行してみようと、翌日

から行動に移しました。が、30 分がズルズルと崩れかけ、

学長先生の柔和なお顔が浮かんでまいりました。

●学長自らが出前授業をなさって理科の授業の楽しさを子ど

もたちに伝えていらっしゃるとお聞きし、学長のお人柄を

うかがうことができました。

●学長のお話を聞いて、こつこつと実験されていた姿が目に

浮かび、化学者（博士）の地道な努力が実を結んで今日の

学長があるのだと改めて認識しました。また、学長職の忙

しい中においても、子どもと関わりを持ち、楽しく化学を

学ぶきっかけを作る努力や理科大での講義を持たれている

姿に感心をしました。学長の生き様に、人間的な魅力を感

じました。
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中谷 幸俊 氏

【講演②】
講演者：坂本 功 先生（教職課程指導室）

演　題： 「教職への道」

【講演会・懇親会全般】

【講演③】
講演者：中谷 幸俊 氏（アクセンチュア株式会社 
 　　　　　　　ビジネス・ディベロップメント・ディレクタ－）

演　題： 「企業が求める人物像 －I T 業界コンサル
 業界から見て－」

●就職にかかるご講演は、非常に分かりやすく、保護者より

当事者である子どもたちにもお話しいただきたいと思いま

した。

●野田、神楽坂の理科大生の気質の違いを述べられていたと

ころに非常に興味をそそられました。

●同じ教職に就く身として

同感することが多々あり

ました。

●就職氷河期と言われる昨今の学生や、その親たちにとって

大変参考になりました。

●今日の学生に何が必要とされているかを明確に述べられま

したことにより、自分の子育てを振り返り、もう遅いかも

しれませんが、子どもとの関わりを考えていきたいと思い

ました。

●近畿地域ということで、大阪を会場に開催されたこの講演

会は、理窓会からも多数ご参加され、皆さんの母校愛を感

じました。

●懇親会では、地域・組織を超えた交流がなされ、あちこち

で学長先生とご一緒にお写真に収まる姿が見られ、学長を

身近に感じられたことと思います。今回ご都合が悪くご参

加いただけなかった方々も、ぜひ次の機会に理科を愛する

学長先生にお会いいただけたらと思っております。

●講演会は大変有意義なものだったと思います。出席してく

ださった支部の方々からも、「良かった、また開催してほし

い」という言葉をいただきました。

●学長先生をはじめ皆さんの講演は良かったのですが、一番

印象に残っていますのが、懇親会が終了してお帰りの際に、

支部の方々も「とっても楽しかったわ」と、喜んで帰られ

たことです。

●本部主催地域行事ということで本部と理窓会との共催で近

畿地域行事を行っていただき、ありがとうございました。

講演会では、学長先生をはじめとして 3 名の方の講演をお

聞きすることができました。

●今回、三者三様のそれぞれ違った方面からの講演をお聞き

できたのは有意義であったと思います。

●盛大な懇親会を準備いただき、ありがとうございました。

お料理も大変おいしかったと会員さんからの評判も良かっ

たですし、近畿 6 府県の会員の皆さまだけでなく、本部

役員の皆さまや校友・父母支援室からもお越しいただき、

多くの方々とお話しさせていただく機会を持てたことは良

かったと思います。講演者の方々とも個人的にお話しさせ

ていただくいい機会になりました。

●理科大を通していろいろな方と出会える機会を提供してい

ただいたことに感謝したいと思います。

坂本 功 先生
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